



D616

EMBAJADA DEL ECUADOR EN BOLIVIA

35788

No. 4-1-380/70
La Paz, agosto 29 de 1950
Ref.: Mi telex 162/20

Para : Dr. Diego Cordovez
Ministro de Relaciones Exteriores
De : Hernán Hoiguín
Embajador del Ecuador en Bolivia
Asunto: Seminario sobre reestructuración empresas públicas.

Con relación al telex de la referencia, cumpla con informarle que, según me ha comunicado la Dirección de Relaciones Públicas de Yacimientos Petrolíferos Fiscales Bolivianos (YPFB), el Ingeniero Nicolás Tacic, Secretario General de Pionificación del CONADE, arribó a Santa Cruz de la Sierra el 26 de los corrientes, con algún retraso debido a la huelga de pilotos de la aerolínea "Lloyd Aéreo Boliviano", a la que me referí en dicho telex. No llegó a esa ciudad el señor Masón, representante de la empresa privada.

2. El ingeniero Tacic participó en el Seminario sobre Sistemas de Apoyo para las Decisiones de Reestructuración en las Empresas Públicas, y efectuó una intervención sobre el tema "La reestructuración de las empresas públicas en el Ecuador". El citado Seminario fue organizado por YPFB y el Centro Internacional de Empresas Públicas, con la cooperación del Centro Internacional de Investigaciones para el Desarrollo (CIID), del Canadá.

3. La Dirección de Relaciones Públicas de YPFB se comprometió a enviarme las copias de los documentos emanados del Seminario en cuestión, las mismas que le remitiré oportunamente.

4. A título informativo, le recito un recorte de prensa relacionado con la referida huelga.

Muy atentamente,

[Handwritten signature]

Encer...